



MARSEILLE
2021



ICO Solutions 2021

WEBINAIRE — 4 mars 2021 (15h30 - 17h30 UTC+1)

Médias et Environnement : témoigner des enjeux et solutions en Méditerranée

APPEL À PARTICIPATION

La COPEAM et les organisateurs d'ICO Solutions s'associent autour d'un **webinaire destiné aux journalistes du pourtour méditerranéen**. Un moment d'échange interprofessionnel pour se familiariser et consolider leurs connaissances afin de témoigner des enjeux et solutions environnementaux en Méditerranée.

ICO Solutions, qu'est-ce que c'est ? —

Co-organisé par le Conservatoire du littoral, l'Agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse et la Chambre de Commerce et d'Industrie métropolitaine d'Aix-Marseille-Provence, **ICO Solutions est un évènement qui vise à rapprocher les acteurs français, méditerranéens et internationaux de la conservation et du développement durable des îles, des côtes et des océans**. En connectant acteurs publics et privés, associations et ONG, ICO Solutions accompagne la co-construction de solutions et d'engagements concrets de ces acteurs sur des enjeux, entre autres, de tourisme durable, de restauration écologique ou encore de conservation de la biodiversité.

Inscription obligatoire —

https://zoom.us/webinar/register/WN_wnKPhorhSRuhsF5ol4tufg

Participants —

Équipes des coproductions radiophoniques Kantara et Mediterradio
Journalistes identifiés au sein des télévisions et radios membres de la COPEAM

Zone géographique —

MENA / Europe du Sud / Balkans

Programme —

1. Résilience et biodiversité insulaire
2. Restauration écologique marine et terrestre
3. Liens entre biodiversité et monde de l'entreprise
4. Bonnes pratiques de journalisme environnemental

Langues —

Le webinaire et les échanges seront en français et anglais (traduction simultanée)

Contacts —

Guillaume ORTIOU-CAMPION - COPEAM - gortioucampion@copeam.org

Cyrielle GROUARD - Conservatoire du Littoral - c.grouard@conservatoire-du-littoral.fr



MARSEILLE
2021



ICO Solutions 2021

WEBINAR — March 4, 2021 (3:30 pm - 5:30 pm UTC+1)

Media and Environment: sharing the challenges and solutions in the Mediterranean

CALL FOR PARTICIPATION

COPEAM and the organizers of ICO Solutions join forces around a **webinar for journalists from the Mediterranean area**. A case of interprofessional exchange to familiarize and consolidate their knowledge with the aim of witnessing environmental issues and solutions in the Mediterranean.

ICO Solutions, what is it? —

Co-organized by the Conservatoire du littoral, the Rhône Méditerranée Corse Water Agency and the Aix-Marseille-Provence Metropolitan Chamber of Commerce and Industry, **ICO Solutions is an event that aims to bring together French, Mediterranean and international players in the preservation and sustainable development of islands, coasts and oceans**. By associating public and private players, associations and NGOs, ICO Solutions accompanies the co-construction of solutions and concrete commitments of these actors on topics such as sustainable tourism, ecological restoration or biodiversity conservation.

Registration —

https://zoom.us/webinar/register/WN_wnKPhorhSRuhsF5ol4tufg

Participants —

Kantara and Mediterradio radio co-productions' teams
Journalists identified from COPEAM TV and radio broadcasting members

Geographical area —

MENA / Southern Europe / Balkans

Program —

1. Island resilience and biodiversity
2. Marine and terrestrial ecological restoration
3. Links between biodiversity and the business world
4. Best practices of environmental journalism

Languages —

Webinar and exchanges will be in French and English (simultaneous translation).

Contacts —

Guillaume ORTIOU-CAMPION - COPEAM - gortioucampion@copeam.org

Cyrielle GROUARD - Conservatoire du Littoral - c.grouard@conservatoire-du-littoral.fr